

Cierre del Proyecto “Protegiendo a las Personas con Dependencia y a sus Cuidadores Familiares”



Con una emotiva ceremonia se realizó el cierre del proyecto “Protegiendo a las Personas con Dependencia y a sus Cuidadores Familiares”, que permitió entregar ayudas técnicas a quienes día a día cuidan con amor, entrega y paciencia a personas con dependencia.

Esta iniciativa fue financiada por el Fondo de Vinculación con la Comunidad 8% del Gobierno Regional de La Araucanía, adjudicada en 2024 con un monto superior a \$5 millones, beneficiando directamente a 96 per-

sonas, en su mayoría cuidadores y familias de sectores rurales.

Entre los apoyos entregados se incluyen 3 catres clínicos, 9 baños portátiles con ruedas, 4.000 pañales premium y 110 sabanillas, elementos que no solo alivian la tarea del cuidado, sino que también dignifican la vida de quienes enfrentan enfermedades o condiciones de dependencia.

Andrea Sierra, encargada del programa de discapacidad, destacó el trabajo conjunto: “Esto es fruto de una articulación con el Programa de

Atención Domiciliaria del CESFAM de Hualpín. Buscamos mejorar la calidad de vida de los pacientes y también de sus cuidadores, quienes requieren ser protegidos y también tener esta herramienta para poder desarrollar de mejor manera su trabajos”.

Adriana Pino, presidenta de los cuidadores de postrados de Hualpín, expresó su alegría: “Casi el 100% de los beneficiarios son personas de escasos recursos. Todos serán ayudados con estos insumos tan necesarios. Estoy muy feliz en nombre de todos los socios”.

Diego Navarrete, director del CESFAM de Hualpín, resaltó el compromiso municipal: “Nuestro alcalde Baldomero Santos Vidal siempre ha estado presente apoyando a los cuidadores y personas

Elizabeth Gutiérrez, cuidadora del sector Metrenquén, no pudo ocultar su emoción: “Estoy muy feliz porque mi papá ahora tendrá su baño portátil y sus pañales. Agradezco profundamente al CESFAM y a la municipalidad por su ayuda constante durante todo este tiempo”

